

CLIMÁTICA

La vicepresidenta del IPCC, entre los ponentes que explicarán el último informe de la ONU en La Uni Climática

- *La tercera edición de La Uni Climática, cuyo lema es 'Ciencia y acción', analiza con detalle la hoja de ruta diseñada por la ONU para paliar y adaptarse a las consecuencias del cambio climático.*
- *Thelma Krug, matemática y vicepresidenta del IPCC, impartirá una masterclass sobre el papel del grupo de especialistas.*
- *Además de expertos y expertas de primer nivel en cambio climático, el programa incluye intervenciones de las ministras del clima de Bélgica, Chile y España, y de Selwin Hart (Asesor Especial del Secretario General y Subsecretario General del Equipo de Acción por el Clima de la ONU).*
- *Durante el campus virtual, que se celebrará del 11 al 15 de julio, habrá mesas redondas online, cine-fórum y otras actividades.*

Barcelona, 21 de junio de 2022

Tras el IPCC, Ciencia y Acción es el lema de la tercera edición de La Uni Climática, que entre el 11 y el 15 de julio contará con 29 ponentes especializados en diversas áreas de la crisis climática. Entre ellos, 20 científicos de primer nivel, muchos de los cuales son autores y autoras que han contribuido al **Sexto Informe de Evaluación del IPCC**, el Grupo Intergubernamental sobre cambio climático de la ONU. Precisamente su vicepresidenta, **Thelma Krug**, impartirá una clase en la que explicará qué es el IPCC y cuál es su importancia.

En el plantel de ponentes también figuran **Giorgos Kallis**, investigador griego que trabaja sobre la justicia medioambiental y los límites del crecimiento, y **Xaquín García-Muros**, investigador postdoctoral en el Centro Vasco para el Cambio Climático (BC3), experto en cambio climático con perspectiva de clase.

La Uni Climática también apela este año a la responsabilidad de las administraciones a la hora de diseñar políticas públicas. Sobre ello hablaremos con **Maisa Rojas**, ministra de Medio Ambiente de Chile y experta del IPCC; **Zakia Khattabi**, ministra belga del Clima, Medio Ambiente, Desarrollo Sostenible y 'Green Deal' de Bélgica; y **Teresa Ribera**, vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico de España. Asimismo, también participará **Selwin Hart**, Asesor Especial del Secretario General y Subsecretario General del Equipo de Acción por el Clima de la ONU.

Además de las clases y el foro on line, la programación de este año incluye tres eventos presenciales que se grabarán antes del inicio de La Uni y que luego se incluirán en el campus virtual. Todos ellos son abiertos al público, pero habrá que acceder con reserva previa. El primero de ellos consistirá en la **grabación de un podcast de Carne Cruda** en el

CLIMÁTICA

que participarán Azahara Palomeque, Emilio Santiago y Ana Belén Sánchez. El periodista y escritor Javier Gallego moderará esta mesa redonda sobre 'La necesidad de incluir la perspectiva de clase al diseñar políticas para mitigar la crisis climática'.

“Cuando escogimos el lema de este año, no sabíamos lo acertada de la elección pero **es un honor que La Uni Climática sirva para rendir homenaje a esas personas que se han dejado la piel en defender la ciencia**”, explica Eduardo Robaina, coordinador de *Climática*, medio promotor de la iniciativa, en referencia a la reciente detención de varios activistas de Rebelión Científica tras una protesta ante el Congreso de los Diputados.

Precisamente, La Uni Climática tendrá una mesa dedicada a abordar el fenómeno de rebelión científica por todo el mundo con alguno de sus miembros, como los científicos **Fernando Valladares** y **Elena González Egea**. Asimismo, habrá un encuentro dedicado a la recién acaba **Asamblea Ciudadana por el Clima** con varios especialistas y una de las personas participantes.

20 medios de comunicación colaboran con la difusión de esta iniciativa, que también cuenta con el apoyo de varias entidades.

El plazo de matrícula ya está abierto y puede tramitarse en kiosco.lamarea.com. El programa se irá ampliando durante los próximos días en aula.lamarea.com, donde tendrá lugar la formación.

Para entrevistas o más información:

Ana Veiga
Responsable de Comunicación
Climática / La Marea
679.51.45.49
comunicacion@lamarea.com